

Funcionarios denunciaron inseguridad en sector Hospital

Relatan que han sido asaltados y les han abierto sus autos al estacionarlos en la vía pública.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Trabajadores del Hospital Regional de Iquique denunciaron frecuentes robos en el entorno del recinto por falta de estacionamientos. "Varios funcionarios han sido asaltados o sus vehículos abiertos al dejarlos en la calle", dijo Roberto Eloi, presidente de la Asociación de Funcionarios de la Red Asistencial. Explicó que muchos deben dejar sus autos lejos y caminar cuerdas, exponiéndose a delitos.

Cree que esta situación se agravará con el nuevo Centro Oncológico: "Eso implicará más funcionarios, y hoy ya no hay capacidad para los que somos". Dice que aunque se habilitó un espacio junto al Cementerio N° 3, esto a su juicio "no da abasto".

Fabiola Torres, vecina del sector, también manifestó su molestia. "Se ponen por Eduardo Llanos, entre Serrano y Piloto Pardo. Entiendo que no tengan espacio en el hospital, pero dejar los autos arriba de la vereda es el colmo. Obstruyen el paso y rompen la vereda". Añadió que "en el sector varios tipos andan asaltando sus autos como los nuestros".

Desde el hospital indica-



REPLETAS DE AUTOS LUCEN VEREDAS DE CALLES ALEDAÑAS AL HOSPITAL COMO EDUARDO LLANOS, ENTRE SERRANO Y PILOTO PARDO

ron que, para solucionar esta problemática, han gestionado con la Municipalidad la habilitación del estacionamiento junto al Cementerio N° 3. También han expuesto esta situación en la Mesa de Seguridad y destacaron su coordinación con gremios y la Seremi de Seguridad.

Por su parte, el municipio explicó que, por las

10

cuadras separan aproximadamente al estacionamiento del Cementerio 3 y el Hospital

obras del Centro Oncológico, se han dispuesto estacionamientos a un costado del Cementerio N°3.

PATRULLAJE

Recordaron que sus inspectores "tienen prohibido fiscalizar en recintos de salud. Esa labor corresponde a Carabineros". Mencionaron que ante la inseguridad, implementarán medidas como patrullajes preventivos y postes inteligentes.

La seremi de seguridad Ana María Peralta indicó que el 29 de mayo se reunió

con la mesa de seguridad del hospital para abordar esta temática. "Reiteramos la importancia de denunciar y propusimos medidas concretas, como explorar estacionamientos con financiamiento público-privado".

También llamó a evitar zonas no habilitadas para estacionar: "Eso incrementa las incivildades y delitos".